

Glühkerzen

Grau-blaue Farbe der Glühkerzenspitze



- Die grau-blaue Färbung der Glühkerzenspitze ist das Ergebnis einer In-Line Produktionsprüfung, bei der das Metall hohen Temperaturen ausgesetzt wird, was zur Oxidation führt. Diese Färbung schadet der Glühkerze jedoch nicht und beeinträchtigt auch nicht ihre Leistung.
- Diese Prüfung ist erforderlich, um einen schnellen und zuverlässigen Start bei kaltem Motor zu gewährleisten, aber auch, um die Emissionen während des Betriebs zu reduzieren, da das Glührohr im eingebauten Zustand innerhalb von Sekunden auf Temperaturen von über 800 Grad Celsius erhitzt werden kann.
- Die graublau gefärbte Spitze der Glühkerze gibt daher die Gewissheit, dass die Glühkerze, die Sie einbauen wollen getestet wurde und gemäß ihrer Spezifikation funktioniert.

Weitere Einzelheiten über das DENSO Glühkerzen-Sortiment finden Sie auf der Aftermarket Website (denso-am.de), in TecDoc oder bei Ihrem lokalen DENSO Aftermarket Ansprechpartner.